

Développement - Entraîneurs

Coût: **GRATUIT**
Date : **Jeudi 23 mars 2017**
Heure : 9h00 à 14h00 (approx.)
Lieu: Aréna Michel-Normandin
850, avenue Émile-Journault, Montréal

Séminaire STAR 1-5

Lors de cet atelier, les sujets suivants seront abordés :

- Discussion sur les réussites, les défis et les stratégies du nouveau programme STAR 1-5;
- Réviser, découvrir, et faire des échanges sur les stratégies, les formats et les pratiques afin d'augmenter la productivité au stade de développement 'Apprendre à s'entraîner';
- Discussion sur la nouvelle procédure d'évaluation par les entraîneurs – survol de divers scénarios et pratique d'évaluations à différents niveaux.

N'oubliez pas que ce séminaire vous permettra d'accumuler des points pour l'ACE.

Nous espérons que vous participerez à cette journée en grand nombre. Le bon développement de vos athlètes est important et c'est avec cette vision que nous réussirons à atteindre nos objectifs !

Pour vous inscrire :
<http://npcmontreal.skatecanada.ca/>

Coach Development Opportunities

Cost: **FREE**
Date: **Thursday March 23, 2017**
Time: 9 am to 2 pm (approx.)
Where: Aréna Michel-Normandin
850 Émile-Journault Avenue, Montreal

STAR 1-5 Seminar

During this workshop the following topics will be covered:

- Share success stories, challenges and strategies of the new STAR 1-5 program;
- Review, explore or brainstorm strategies, formats or practices to increase productivity at the Learn to Train stage of development;
- Discuss the new assessment procedure : practice the different formats of assessment as well as practice assessments at different levels.

Please note that this workshop will allow you to accumulate points for the ACE.

We hope that see you at this workshop. The proper development of your athletes is important and it's with this vision that we will achieve our goals!

To register:
<http://npcmontreal.skatecanada.ca/>